

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 17. Dezember 2012 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Werner Mader

Werner Mader hat sich vielfältig in der Elternarbeit engagiert. Nach seinen Ideen wurde der Verein „Kinderspielkreis Lünzen e. V.“ entwickelt; noch heute wird die Kindertagesstätte Lünzen in der Trägerschaft des Elternvereins betrieben. In den Jahren 1984 bis 1989 war er Vereinsvorsitzender.

In der Elternarbeit der Schulen wirkte er für die Sonderschule, heute Förderschule Schwerpunkt Lernen von 1983 bis 2009, davon 6 Jahre als Vorsitzender. Er war im Schulelternrat der Grundschule Lünzen von 1985 bis 1991, davon 4 Jahre als Vorsitzender und Mitglied im Stadtelternrat. Während einer Wahlperiode (2 Jahre) war er Mitglied des Kreiselternrats. An der Kooperativen Gesamtschule Schneverdingen folgte Elternarbeit in unterschiedlichen Funktionen von 1985 bis 1997, zunächst in der damaligen Orientierungsstufe, dann im Hauptschulzweig.

Werner Maders Engagement in kirchlichen Gremien gliedert sich in den Vorsitz des Kindergartenausschusses der Ev.-luth. Kirchengemeinde Peter und Paul von 1995 bis 2012. Ein bedeutendes Ereignis war die Einweihung des Kindergartens Am Jordan im Jahr 1996. Seit der Inbetriebnahme des Kindergartens 1996 bis 2012 vertrat er im Kuratorium des Stadtrates für den Kindergarten die Interessen der Eltern.

Als Mitglied und Vorsitzender des Kirchenvorstandes und des Verwaltungsausschusses hat er von 1994 bis 2006 das Leben in der Kirchengemeinde an maßgeblicher Stelle mitbestimmt. Auf überörtlicher Ebene hat er sich von 1989 bis 2001 im Kirchenkreistag engagiert. Davon war er 4 Jahre Vorsitzender des Umweltausschusses.